

FORMATION/INDUSTRIE : Les ENIL de BFC affichent une nouvelle fois de très bons résultats aux examens nationaux

Écoles d'excellence, installées au cœur de la [REGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE](#) depuis 135 ans, les ENIL - École National d'Industrie Laitière - de Besançon Mamirolle (Doubs) et de Poligny (Jura), présentent de très bons résultats d'admissions pour la session 2023, dans les sections CAP, Bac pro, BTS et Licence pro. De quoi ravir Samuel Bitsch, directeur des 2 campus. Malgré cela, certaines filières resteront incomplètes à la rentrée. <https://www.enil.fr/>